



さんびょう 三錨Ⅶ

四日市市立富洲原小学校
学校だより

No. 3

平成30年 5月1日

新年度が始まって1ヶ月が過ぎ、新しい生活にも慣れてきたところだと思います。同時に、疲れも出てくる頃でしょうか。ちょうどゴールデンウィークが始まりました。心身ともにリフレッシュして、また新たな気持ちでがんばっていきたいです。

連休明けには、家庭訪問が予定されています。学校と家庭のさらなる連携のきっかけとなればと思います。お忙しい中とは思いますが、よろしく願いいたします。



◇あいさつ運動

おはよう
ございます！



児童会恒例のあいさつ運動が、4月16日（月）～20日（金）までの1週間行われました。児童会役員と代表委員の児童が、毎朝昇降口の所に立ち、登校してくる児童にあいさつをしてくれました。手にしているのぼりには、「自分から 大きな声で あいさつ」と書いてあります。あいさつについては、前年度の保護者アンケートで、旗当番の時、あいさつの声がなかったり、小さかったりするので残念だというお声をいただきました。そこで昨年度の3学期には、集会の校長の話の中であいさつについて触れたり、児童会の生活

目標にしたりしながら重点的に取り組んできました。毎朝、天カ須賀門、松原門に交互に立って登校指導をしながら子ども達の様子を見てみると、明らかに元気にあいさつができる子が増えてきたように感じています。

今回の児童会のあいさつ運動は、あいさつへの意識を、子ども達どうしでさらに高めてくれる取組だと思います。児童会役員や代表委員の児童は、さっそく先頭に立って活躍してくれている姿が、頼もしいです。

おはよう
ございます



◇第1回避難訓練



4月19日（木）9時55分から、第1回の避難訓練が行われました。今回の想定は、まず緊急地震速報により、「30秒後に震度6強の地震が発生する」との全校放送が流れ、運動場へ全校が避難。その後、津波警報が発令されたといものです。

第1次避難では、担任の指示のもと、教室の机の下にもぐって脚をしっかりと持ちました。第2次避難では、全校児童が運動場へ集合。そして津波警報による第3次避難では、北

と中校舎に分かれて、3階の教室まで避難。お隣の富洲原幼稚園・保育園の園児も、一緒に避難しました。第2次避難で、運動場に全員が集合したことを確認するまでに4分18秒。第3次避難で、3階の教室に全員が避難完了するまでに8分56秒でした。全体としては、落ち着いてスムーズに避難ができたと思います。いつ起こってもおかしくない地震に備え、もしもの時は、今日の訓練を生かしたいと思います。



保育園児も一緒に3階へ

◇第1回土曜授業

4月21日(土)は、第1回の土曜授業でした。当日は朝から好天に恵まれ、初夏を通り越して、夏本番のような日和でした。この日は5限授業で、その間様々な行事がありました。まず1・2限目は授業参観。(1年は2限目のみ)学年が一つ上がり、教室、担任、級友が変わって初めての授業参観となりました。保護者のみなさんの関心も高く、どの教室も廊下まであふれるくらい、たくさんの保護者の方に参観いただきました。

10:25からは体育館で、「学校説明会」。まずは職員紹介。当日出勤した職員を2回に分けて、自己紹介をさせていただきました。その後、校長や各担当から、学校づくりビジョンや、年度初めにお伝えしたい事項について、簡単に説明させていただきました。

11時から「PTA総会」。平成29年度会長あいさつの後、長年にわたり本校PTA活動にご尽力いただいたお二人の方に、感謝状が贈られました。その後、平成29年度の活動や会計決算報告。そして平成30年度の役員、活動計画、予算案の承認がされました。いよいよ、この日から本格的に30年度のスタートです。新役員・委員さんを中心に、さらにより良いPTA活動をめざしていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

14:20には、緊急下校訓練のメールを配信。14:35分から、順次お迎えに来ていただいた保護者に、児童の引き渡しが行われました。大雨などの緊急時には、今日の要領でよろしくお願ひします。



授業参観



PTA総会



緊急下校訓練

◇遠足

4月27日(金)遠足に行ってきました。当日は、曇り空ながら雨の心配はなく、適度に風もそよいでいる絶好の遠足日和でした。昨年度は、大きな行事の度に台風がやってきて、校長は「嵐を呼ぶ男」と呼ばれていましたが、今年度はそれも返上できそうな気がします。

1・2年生は富双緑地、3・4年生は垂坂公園・羽津山緑地、そして5・6年生は名古屋市港区にある「とだがわこどもランド」へ行きました。連休前の金曜日ということで、この日を遠足にしていた学校が多かったようです。羽津山緑地も、「とだがわこどもランド」も、各校園から遠足でやってきた子ども達でいっぱいでした。ただ、広い公園なのでどちらも十分活動が楽しめたようです。富双緑地は地元の穴場なので、本校児童しかおらず、広い芝生広場で遊び放題でした。

遠足は、新しい学年となって、友達や先生との絆を深める良い機会になったことと思います。当日は、朝からお弁当づくり、ありがとうございました。何人かの子が、うれしそうに見せてくれました。



1・2年 富双緑地



3・4年 羽津山緑地



5・6年 とだがわこどもランド